

Halfmeiers auf dem Treppchen beim Ranglistenturnier

Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ ertranzten sich in Düsseldorf beim ersten Turnier der neu eingeführten Rangliste der Senioren II Sonderklasse einen phantastischen 3. Platz.

Mit 86 Paaren nahmen besonders viele Paare an diesem Ranglistenturnier teil.

Auf Grund des guten Ergebnisses bei der letzten Deutschen Meisterschaft (3. Platz) mussten Halfmeiers als „Sternchenpaar“ die erste Runde nicht tanzen, sondern begannen ihr Turnier mit der 48-er Runde.

Souverän tanzten die Beiden auf und qualifizierten sich nach insgesamt drei Runden ganz klar für das Finale.

Neben einigen vierten Plätzen erhielten sie überwiegend 3. Plätze, so dass sie sich im Endergebnis auch den 3. Platz ertranzten. Sieger des Turniers waren die Deutschen Meister und Weltmeister Michael und Beate Lindner.



01.03.1910
Elisabeth Striegan-Böhm